



ORILLANDO EL ENCUENTRO

Padre, es un motivo de mucha alegría y de mucha gratitud. No solo enorgullece y alegra a la Iglesia de Santiago, sino también a la Iglesia argentina”.-

NACIONALES | Es bueno recordar que realmente que poseemos lo que hemos dado, así se refirió el Obispo Castrense y para las Fuerzas Federales de Seguridad al invitarnos a participara en la nueva Colecta Más por Menos. Como todos los años, en el mes de septiembre, este fin de semana, los días 7 y 8 nos disponemos a ser protagonistas de esta nueva campaña que se despliega bajo el lema: “Para Salvarnos hay que Juntarnos y Arremangarnos”.-

12 de septiembre, Santa Misa en la Catedral Castrense, Stella Maris y reunión de Capellanes Mayores, CABA; Visita a Familiares del Obispado.

13 de septiembre, 11 hs., Santa Misa en la Catedral Castrense, Stella Maris con la Comunidad Salteña por Fiesta del Señor y Virgen del Milagro.

14 de septiembre, 10,30 hs., Santa Misa de Confirmaciones en GNA Jesús María, Córdoba. Por la tarde Bendición del Nuevo Cinerario en la Iglesia de Loreto de la Fuerza Aérea, Córdoba.-

MÁS INFORMACIÓN



obispadocastrenseargentina.org



prensaobispadocastrensearg@gmail.com

VISITE NUESTRAS REDES SOCIALES



ESCANEAANDO ACCEDA AL CANAL DE INFORMACIÓN DE LA DIÓCESIS CASTRENSE DE ARGENTINA EN TELEGRAM Y WHATSAPP

COLECTA NACIONAL MÁS POR MENOS

PARA SALVARNOS HAY QUE JUNTARNOS Y ARREMANGARNOS

7 Y 8 DE SEPTIEMBRE
Obispado Castrense y para las Fuerzas Federales de Seguridad

ALIAS: MASPORMENOSCA CBU: 0070 1828 3000 9750 2542 53
Aviso de transferencia a: economatooca@gmail.com

AGENDA PASTORAL

11 de septiembre, 17,30 hs., Confirmaciones en el Instituto de Formación de GNA en Mercedes, provincia de Buenos Aires.



OBISPADO CASTRENSE Y PARA LAS FUERZAS FEDERALES DE SEGURIDAD DE ARGENTINA

OBISPADO CASTRENSE DE ARGENTINA
1957-2027
70 AÑOS SIRVIENDO A LOS SERVIDORES DE LA PATRIA

ORILLANDO EL ENCUENTRO



BOLETÍN INFORMATIVO DE LA DIÓCESIS CASTRENSE DE ARGENTINA

MENSAJE



vida de nuestros feligreses, de ustedes especialmente, hombres y mujeres de las Fuerzas junto a sus familias.

Por eso apelamos a la generosidad de cada uno. Lo que cada uno pueda dar. No necesariamente de lo que nos sobra, sino a veces, con no poco esfuerzo, un gesto de fraternidad y solidaridad.

Sabiendo que, ayudando, somos instrumentos de la Providencia, para que la misión de la Iglesia pueda llevarse a cabo en las regiones y lugares más necesitados.

Querida Comunidad Diocesana:

Una vez más tenemos la oportunidad de colaborar con la Colecta "Más por Menos".

Colecta que nació como una intuición maravillosa del siervo de Dios "Mons. Gottau" que, quizás tomado la experiencia de Alemania, vio lo bien que hacía que las Comunidades que tenían más (diócesis, obispados, parroquias, capillas...) puedan colaborar con las que tenían menos.

Experiencia que es muy del Evangelio, de las primeras Comunidades cristianas, tal es el relato de los Hechos de los Apóstoles y de San Pablo, por ejemplo, cuando describen las ayudas que realizaban las comunidades o personas más pudientes en favor de las más pobres [Cfr. Hechos de los apóstoles 2, 44-45. 1Corintios 16, 1-3]

En nuestro Obispado Castrense y para las Fuerzas Federales de Seguridad, queremos estar presente en esta Colecta. Como sabemos, somos una diócesis personal, por la peculiar forma de

Los que tenemos un poco más, podamos colaborar con los que tienen menos, tal lo expresa el lema de la Colecta. Es bueno recordar que realmente “poseemos lo que hemos dado”.

En nuestro Año Diocesano de la Fe y Año de la Oración, sabemos que la caridad concreta, acrecienta nuestra fe y es expresión privilegiada, como fruto de la oración. Una fe es más sólida, cuando más se ama; y nuestra oración, podríamos decir tiene su "termómetro" de fecundidad, cuando nos lleva a gestos de caridad concreta con los demás, especialmente con los más pobres.

Agradezco la generosidad de cada año que hemos realizado esta Colecta y, con la certeza, que Dios no se deja ganar en generosidad, les dejo mi paternal bendición en el Señor Jesús- que siendo rico se hizo pobre para enriquecernos- y en su Madre, la Virgen María, Madre de todos, Madre providente.



ORILLANDO EL ENCUENTRO

EVANGELIO

Marcos 7:31-37

³¹Se marchó de la región de Tiro y vino de nuevo, por Sidón, al mar de Galilea, atravesando la Decápolis.³²Le presentan un sordo que, además, hablaba con dificultad, y le ruegan imponga la mano sobre él.³³El, apartándole de la gente, a solas, le metió sus dedos en los oídos y con su saliva le tocó la lengua.³⁴Y, levantando los ojos al cielo, dio un gemido, y le dijo: «Effatá», que quiere decir: «¡Abrete!»³⁵Se abrieron sus oídos y, al instante, se soltó la atadura de su lengua y hablaba correctamente.³⁶Jesús les mandó que a nadie se lo contaran. Pero cuanto más se lo prohibía, tanto más ellos lo publicaban.³⁷Y se maravillaban sobremanera y decían «Todo lo ha hecho bien; hace oír a los sordos y hablar a los mudos.»

REFLEXIÓN

Por Capellán, **Padre Pablo Sylvester**

Querida familia castrense: Era un signo mesiánico ya anunciado por Isaías: “se abrirán los oídos de los sordos, cantará la lengua del mudo” (Is 37, 4), Cristo es quien lo cumple como Mesías al curar al sordomudo en el Evangelio diciendo: “effatá”, “ábrete” (Mc 7,33) tocándole los oídos y la lengua.

Ese gesto se ha repetido cuando fuimos bautizados, y asociamos tal gesto a “la fe viene por el oído” (Rm 10,17), es decir, escuchamos la Palabra de Dios, pero no queda allí retenida, llega al corazón, a la conciencia, nos va acompañando como semilla que germina en nuestra vida.

Y de suyo tal palabra recibida tiende a ser comunicada, dicha y anunciada a los demás

por la alegría de haber sido evangelizados, porque es feliz, dichoso y bienaventurado quien recibe a Jesús y su enseñanza y así nos sumamos al mandato de Cristo de llevar su Palabra hasta los confines del orbe, guardándola y anunciándola.

“Si alguno me ama guardará mi palabra, mi Padre le amará, vendremos a él y haremos morada en él” (Jn 14,23), a la vez que la Santísima Trinidad mora en nuestro corazón nos sentimos urgidos a proclamarla ya que “no podemos callar lo que hemos visto y oído” (Hc 14,20) como los apóstoles cuando nacía el cristianismo cuando eran amenazados y aun así no conseguían silenciarlos.

Vivimos con intensidad este año de la fe creyendo en todo lo que Dios nos ha revelado y la Santa Madre Iglesia nos enseña. Buen Domingo.

ENCUENTRO DE PASTORAL BÍBLICA



En el mes de la Biblia tal como se desarrolló el año anterior, desde la Delegación de Pastoral Bíblica nos invitan a participar de una serie de reuniones en modalidad virtual. El 27 de enero de 2021, durante la celebración de la Audiencia General, Su Santidad Fran-



ORILLANDO EL ENCUENTRO

cisco nos decía, “la palabra de Dios va al corazón. El Catecismo afirma: «A la lectura de la sagrada Escritura debe acompañar la oración —la Biblia no puede ser leída como una novela— para que se realice el diálogo de Dios con el hombre» (n. 2653)”.

Completando, el Papa agregó, “todos los días Dios pasa y lanza una semilla en el terreno de nuestra vida. No sabemos si hoy encontrará suelo árido, zarzas, o tierra buena, que hará crecer esa semilla (cf. Mc 4,3-9). Depende de nosotros, de nuestra oración, del corazón abierto con el que nos acercamos a las Escrituras para que se conviertan para nosotros en Palabra viviente de Dios”.

A la luz de estas palabras del Santo Padre, retomamos bajo la modalidad de “Encuentro bíblico” las reuniones del mes de la Biblia y abordar la temática: “La fe en las Sagradas Escrituras”. Esta nueva oportunidad de encuentros virtuales nos ayudará a acortar distancias entre los diocesanos, puesto que como bien sabemos nuestra Diócesis Castrense y para las Fuerzas Federales de Seguridad de Argentina por su amplia extensión, pues cómo dice nuestro Obispo, Mons. Santiago, “donde se encuentran nuestros fieles está la Diócesis”.

La cita es por intermedio de Google Meet, los lunes 9, 16, 23 y 30 de septiembre a las 19 horas y por el término de 60 minutos cada reunión, tendremos la posibilidad de ahondar en el estudio de la Santa Biblia. Los interesados podrán acceder minutos antes de las 19 horas, por intermedio del enlace que dejaremos al pie de nota o bien escaneando el código QR.

ENLACE:

<https://meet.google.com/gxz-fhqm-dvs>

CÓDIGO QR:



SÍNTESIS DE NOTICIAS

NACIONALES | El traslado del título de Primada de Argentina dispuesto por el Papa a la Sede de Santiago del Estero es un acto de justicia, así lo definía el Obispo Castrense y para las Fuerzas Federales de Seguridad de Argentina al ser consultado por el diario El Liberal de la provincia de santiagueña. Mons. Santiago Olivera señaló, “me parece un acto de justicia porque, para estos nuevos tiempos, en esta mirada tan acertada del Santo Padre, es un motivo de mucha alegría y de mucha gratitud. No solo enorgullece y alegra a la Iglesia de Santiago, sino también a la Iglesia argentina”.-

NACIONALES | El traslado del título de Primada de Argentina dispuesto por el Papa a la Sede de Santiago del Estero es un acto de justicia, así lo definía el Obispo Castrense y para las Fuerzas Federales de Seguridad de Argentina al ser consultado por el diario El Liberal de la provincia de santiagueña. Mons. Santiago Olivera señaló, “me parece un acto de justicia porque, para estos nuevos tiempos, en esta mirada tan acertada del Santo